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平成２８年１２月１９日 

 

只見町議会議長 齋藤 邦夫 様  

 

                          総務厚生常任委員会 

委員長 中野 大德 

 

総務厚生常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１．所管事務調査事項 

(１)  行財政に関する調査 

(２)  民生に関する調査 

(３)  保健、福祉に関する調査 

(４)  ＪＲ只見線の早期全線復旧に関する調査 

 

２．調査の経過及び結果 

(１) 調査事項 所管事務に関する調査 

(２) 調査方法 事務調査 

(３) 調 査 日 １０月１１日、１０月２１日、１１月２２日、１１月３０日 

(４) 出席委員 中野大德委員長、山岸国夫副委員長、鈴木征委員、佐藤孝義委員、 

新國秀一委員、齋藤邦夫委員 

 

３．調査結果及び意見 

 委員会では、主に｢シルバー人材センター｣｢空き家バンク｣について調査している。

人口減少の中、登録者や仕事内容等の課題はあるが、いわゆる只見型シルバー人材

センターの立ち上げを模索している。｢空き家バンク｣については、今年度中の立ち

上げに目途がついてきたと委員会では認識している。新リーダーと共通認識を持ち、

引き続き主体性のある調査、研究をしていく。 

 

以上 

 

 

 

 

 


